



Informations du groupe Nicaragua – Juin 2020

Bonjour à toutes et à tous, j'espère que cette période de confinement n'a pas été trop pénible pour vous, et que ces petits mots vous trouveront tous en bonne santé. Avec le déconfinement nous pouvons à nouveau nous déplacer, mais il convient de rester prudent : comme nous ne faisons pas de réunion, je vous fais donc parvenir quelques nouvelles du Nicaragua par écrit.

Commençons par des informations générales au Nicaragua

La situation du pays est très mauvaise avec la covid 19. Les habitants n'ont pas ou très peu de consignes du ministère de la santé. Il y a beaucoup de gens malades et sans soin, et ils n'ont pas de protection pour leurs familles. De nombreux pères de famille ne travaillent plus. Ils manquent de tout et même d'aliments de base. Il n'est pas question pour eux d'acheter des masques, du gel hydroalcoolique et même du savon.

Les petites épiceries font crédit pour 15 jours pour l'achat de riz, haricots rouges, maïs, huile. Mais si le remboursement n'intervient pas cela ne peut être renouvelé. Les familles avec des enfants n'achètent plus de lait. Malgré tout certains ne veulent pas du confinement et veulent aller travailler car ils disent que s'ils ne meurent pas du Corona, ils meurent de faim.

Les enfants sont obligés d'aller à l'école, sinon ils seront rayés des effectifs pour l'année où obligés de redoubler leur classe. Les étudiants universitaires doivent assister aux cours sous peine de la suppression de leur bourse. Certains médecins des hôpitaux ont été obligés de travailler sans masque et sans gants pour ne pas affoler la population. D'autres praticiens ont été licenciés. Le mois de juin semble être au plus haut du pic de la pandémie. Et le reste de la situation n'est pas brillante, dans certaines régions ils ont dû faire face à des inondations. De plus les problèmes récurrents de maltraitements et de viols ont augmenté dans l'impunité totale. Je vous ai livré tout cela pèle mèle, il y aurait encore malheureusement beaucoup à dire, mais cela donne une idée de la situation, mais l'important est que nous ne baissions pas les bras pour leur apporter notre aide.



Retrouver ces informations sur notre site internet : [actualités de nos partenaires](#)

Maintenant quelques nouvelles de l'ONG CESESMA partenaire de l'ABJC :



[présentation Nicaragua et projets](#)

Nous les aidons dans le cadre du projet menuiserie qui forme tous les ans 80 à 90 jeunes filles et garçons. CESESMA a décidé une fermeture de 3 mois, car mai, juin et juillet semblent être la période la plus critique. Ceci pour protéger les ados et le personnel de l'association. Ils nous ont demandé notre avis pour cette fermeture, bien entendu nous ne pouvons qu'être d'accord et qu'ils pouvaient continuer à rémunérer le professeur de menuiserie.

Il nous a été fait une demande de subvention de 1 700 € pour l'achat de kits de santé, de masques, de gel, de seaux et de savon pour le lavage des mains. La municipalité de Bouguenais a elle aussi reçu la même demande.

Après accord du bureau de l'ABJC et de la mairie 3 400 € leur ont été envoyés le 12 mai. Après leur réception, les kits ont été achetés et distribués dans les familles de Tuma la Dalia.



Préparation des kits d'hygiène



Distribution des kits d'hygiène

Les administrateurs de CESESMA se réunissent par petits groupes et surtout par téléphone avec les animateurs les jeunes et leurs familles.

L'école primaire qui est au sein du centre de CESESMA à Casas Blancas accueille moins d'élève car les parents ont peur de la maladie. Dans cette même école la nourriture des enfants pour le repas du midi a été volée !

Nous nous verrons en septembre pour partager les informations que nous aurons et pour échanger, ainsi que pour décider d'organiser si cela est possible un repas, une journée pétanque, une randonnée. Nous parlerons aussi de la venue de la délégation de CESESMA dans l'année 2021.

Bon déconfinement, restez vigilants, protégez-vous bien et profitez de l'été.

Bonnes vacances

Noëlle